

## **Jahresbericht 2023 des Präsidenten**

Liebe Clubmitgliederinnen und Clubmitglieder

Erfreulich ist, dass wir die Mitgliederzahl dieses Jahr steigern konnten. Die Veranstaltungen sind recht gut besucht und der „harte Kern“ trifft sich monatlich zum Clubhock.

Aufgrund einer Umfrage bei den Clubmitgliedern im Jahr 2014 starteten wir mit den spontanen Anlässen, organisiert durch Clubmitgliederinnen und Clubmitglieder. Das Interesse hat aber stark nachgelassen. Dies ist ein Aufruf an alle, es wieder einmal mit einem spontanen Anlass zu versuchen. Wenn jemand eine Idee hat (z.B. eine Abendrundfahrt oder eine Sonntagsmorgenrundfahrt) einfach den Tag, die Zeit und den Treffpunkt mir oder einem anderen Vorstandsmitglied bekannt geben. Dieser informiert dann die Clubmitglieder. Man trifft sich dann, ohne Anmeldung, am vereinbarten Treffpunkt.

### **GV am 4. Februar 2023**

Im letzten Moment mussten noch 4 Personen wegen Krankheit absagen, trotzdem durften wir 19 Personen zu dieser GV begrüßen. Die eigentliche GV konnte wie immer speditiv durchgeführt werden. So blieb uns mehr Zeit für den gemütlichen Apéro und das anschliessende Abendessen. Gute italienische Küche mit gutem italienischem Wein passt einfach zu Alfa Romeo, und so verging der Abend in guter Stimmung.

### **Frühlingsveranstaltung, 16. April 2023**

Wettermässig war es kein Highlight. Es regnete den ganzen Tag und die Temperatur war empfindlich kühl. Nun beim Bürgi Brunch hat sich niemand um das Wetter gekümmert und alle haben den reichhaltigen Brunch genossen.

Die anschliessende Fahrt dem Untersee und Bodensee entlang wäre bei schönem Wetter wunderschön gewesen, aber das triste Wetter machte uns einen Strich durch die Rechnung.

Dafür wurden wir mit der äusserts kompetenten Führung durch die Autobau Erlebniswelt mehr als entschädigt. Unser Führer verstand es, sowohl die autotechnisch Interessierten wie auch die anderen Teilnehmenden mit interessanten Informationen und Anekdoten zu fesseln. Die schlussendlich über 100 Minuten

dauerende Führung verging wie im Fluge und alle Teilnehmenden waren begeistert. Im Clay Regazzoni Honor Raum lernten wir, dass Clay seine Rennfahrerlaufbahn mit einer Alfa Romeo Giulietta Spider startete. Auch beherbergt die Ausstellung neben weiteren Alfa Romeo's einen TZ 1 und TZ 2. Wusstet Ihr, weshalb der Lamborghini Miura eine bahnbrechende Entwicklung für Sportwagen war und auch Ferrari stark beeinflusste? Wusstet Ihr, dass Fredy Lienhard, der „Vater“ der Autobau Erlebniswelt, als einziger Schweizer neben Jo Siffert das 24 Stundenrennen von Daytona gewann? Usw.

Dementsprechend war der Feedback der Teilnehmenden sehr positiv, was mich als Organisator sehr gefreut hat.

## **2-tägige Autofahrt in den Schwarzwald 10. - 11. Juni 2023**

Die Teilnehmenden trafen sich bei schönem Wetter an der Raststätte Kempthal. Um 8.30 Uhr ging es los über Schaffhausen Richtung Schwarzwald mehrheitlich auf wenig befahrenen Landstrassen nach Schramberg.

Dort besichtigten wir die Autosammlung Steim. Hans Jochen Steim sammelt schon seit über 40 Jahren klassische Fahrzeuge und hat seine Sammlung im Jahr 2006 der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Die Sammlung umfasst rund 150 Fahrzeuge mit zahlreichen Raritäten. In Schramberg ist auch die bekannte Uhrenfabrik Junghans mit ihrem Uhrenmuseum. Ich selber besitze schon seit vielen Jahren eine Mega Solar Funk Junghans. Nach dem Mittagessen ging es auf eine interessante Rundfahrt Königfeld, St.Georgien, Triberg, Hornberg und wieder zurück nach Schramberg zur unserer Hotelunterkunft.

Bei herrlichem Wetter genossen die 15 Teilnehmenden auf der Hotelterrasse einen Apéro und anschliessend ein à la carte Abendessen. Damit die anderen Hotelgäste nicht gestört wurden, liessen wir den Abend nach 22.00 Uhr im Restaurant ausklingen.

Am nächsten Tag besuchten wir bei unserer Rückreise die Donauquelle in Donaueschingen. Nach einem gemütlichen Beisammensitzen ging es zurück in die Schweiz.

Genz herzlichen Dank an Marianne, Irene, Josef und Rolf für die Organisation und Durchführung dieses schönen Anlasses.

## **Grillplausch, 2. Juli 2023**

Auch dieses Jahr durften wir 16 Teilnehmende zum Grillplausch willkommen heissen. Das Wetter war schön, so dass wir auf der Terrasse aufdecken konnten. Wie üblich starteten wir um 11.00 Uhr mit dem Apéro.

Weiter ging es mit den Grilladen und dem Buffet mit den mitgebrachten Köstlichkeiten der Teilnehmenden. Wer hat wohl für uns grilliert? Wie schon seit mehr als 40 Jahren übernahm unser pensionierter Metzger und Ex-Clubpräsident Kurt diese anspruchsvolle Arbeit.

Später wurden wir mit dem Dessertbuffet der Teilnehmenden verwöhnt. Dank Mithilfe der Teilnehmenden konnten wir in kurzer Zeit die Waldhütte wieder in ihren Originalzustand (alles aufgeräumt und gereinigt) versetzen.

Herzlicher Dank an die Organisatoren Elsbeth und Walti, für die Tischdekoration an Yvonne und an alle Teilnehmenden für die feinen Köstlichkeiten und Mithilfe.

### **Herbstausflug, 9. September 2023**

Bei herrlichem Sommerwetter (und das im September) trafen wir uns an der Autobahnraststätte Kempthal. Von dort ging es zur Nagelfabrik in Winterthur.

Man muss sich das einmal vorstellen. Bis zur Erfindung der industriellen Nagelfabrikation vor rund 130 Jahren wurden die Nägel noch von Hand von einem Nagelschmied hergestellt. Mit diesen 130 Jahre alten Maschinen werden heute noch Nägel hergestellt. Das Winterthurer Unternehmen hat sich auf Spezialitäten und Kleinserien spezialisiert. Dank einer kompetenten Führung durch den Betrieb, wissen nun die Teilnehmenden dieses Herbstausfluges was es heisst „**Nägel mit Köpfen zu machen**“.

Nach dieser äusserst interessanten Besichtigung fuhren wir mehrheitlich auf Nebenstrassen zum Restaurant Gyrenbad. Wir hatten keine Eile und genossen ausgiebig das feine à la carte Mittagessen auf der Terrasse, mit schönem Ausblick über das Winterthurer Land. Weiter ging es nun auf einer schönen Strecke zu unserem nächsten Halt in Sternenberg. Im Schatten (in unseren klassischen Alfa Romeos mit schlechter Isolation zum Motorraum und ohne Klimaanlage wurde es doch ziemlich heiss) des Restaurant Sternenberg kühlten wir uns ab mit Glacé und kalten Getränken.

Der Ausflug war aber hier noch nicht zu Ende. Auf einer abwechslungsreichen und wenig befahrenen Route führten uns Marianne und Josef nach Meilen auf die Fähre Meilen-Horgen. Bei immer noch herrlichem Sommerwetter verabschiedeten wir uns voneinander.

Liebe Marianne, lieber Josef ganz herzlichen Dank für diesen abwechslungsreichen und schönen Herbstausflug.

### **Chlaushock, 26. November 2023**

Sehr gut besucht war dieses Jahr der Chlaushock, obwohl 3 Angemeldete noch kurzfristig absagen mussten. Aber es war für alle genügend Platz in der Waldhütte.

Wie immer waren die Tische festlich geschmückt und der Apéro startete mit feinem Weisswein und Snacks. Nachher widmeten wir uns dem Tischcraclette. Die Käseauswahl von der bekannten Käserei Stöckli war toll und der Käse mundete herrlich. Dazu gab es Weiss- und Rotwein. Dank der grossen Teilnehmerzahl war auch das Dessertbuffet entsprechend grossartig. Trotz allen Bemühungen schafften

wir es nicht, alles vor Ort zu verspeisen und so gab es noch essbare Take-aways für die Teilnehmenden.

Der Dank geht an Elsbeth und Walti für die Organisation und Durchführung, an Yvonne für die Tischdekoration und an alle Teilnehmenden für das Dessertbuffet und die Mithilfe beim Servieren, Abräumen, Geschirrspülen und Reinigen der Waldhütte.

Einmal mehr möchte ich allen Mitgliederinnen und Mitgliedern danken für ihre Clubtreue und für die Teilnahme an unseren Veranstaltungen. Mein Dank geht auch an die Vorstandsmitglieder und den Revisor.

Und wie immer kommt auch mein Aufruf, für unseren Club Reklame zu machen, um neue Mitglieder zu gewinnen. Entsprechende Werbematerial (Clubflyer) kann bei mir ([emilsch@bluewin.ch](mailto:emilsch@bluewin.ch)) bestellt werden.

Euer Clubpräsident  
Emil Schönmann